



豊玉南しあわせの里便り



ご利用者及びご家族を始めとした皆様におかれましては、当施設の運営に際しまして、日頃より多大なるご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

今年は予想以上に早い梅雨明けとなり、その後は、猛暑日が連日見られ、まさしく猛烈な夏の到来となりました。また、新型コロナウイルス罹患者数も、7月に入ってから増加となり、第7波がやって来たとの見方があります。ご利用の皆様が安心して過ごしていただけるよう、新型コロナを始めとした感染症と脱水症の対策に万全を期してまいりたいと考えております。

さて、ここで一つ皆様にお知らせがございます。

当施設にミャンマーから留学生が3名お見えになり、今年の10月からご入職の予定となりました。今回の3名も、日本語学校に通いながら、就業に当たることとなります。尚、今年の5月にご入職したインドネシアからの留学生2名は、順調に日々業務にあたっております。ご利用の皆様ともだいぶ慣れて、楽しく話している様子もよく見られているようです。

留学生の皆さんには、1つずつ業務内容を習得し、介護福祉士の合格を皆さんが目指してほしいと祈願しつつ、また、周りの職員は留学生により刺激を受けながら、切磋琢磨してよりよい介護を追い求めてほしいと思っております。

施設長 山内 利信



発行人 2022年8月号
社会福祉法人 安心会
施設長 山内 利信
〒176-0014
東京都練馬区豊玉南2-26-6
TEL 03-5946-2323

特養

夏も本番となり暑さが心配な季節となりましたが、ご利用者様方は変わらず穏やかな生活を送られています。コロナ禍の状況も徐々に落ち着き、今年は梅雨も早々に終わりましたので、今後としては交流を伴うイベントも視野に入れたいと考えております。

施設内にはテルテルぼうずや傘の絵が飾り付けられていますが、既に必要なさそうですね。

栄養課

《七夕》
七夕素麺
天婦羅(海老かき揚げ
南瓜・大葉)
茄子の田楽
七夕ゼリー



看護課～熱中症を予防しよう～

- 気温や湿度が高い時間帯の外出を避けましょう。
- 水分をこまめに摂取しましょう。
- 日陰を歩いたり、日傘や帽子を使用して直射日光を避けましょう。
- 室内でも油断せず、扇風機やエアコンを使用しましょう。
- 栄養バランスの取れた食事をしましょう。



デイサービス

夏空がまぶしく感じられる季節となりました。皆様、お元気にお過ごしでしょうか。再開された外出イベントやボランティアによる音楽演奏会がご好評をいただいているなか、次は納涼祭の再開を企画しております。納涼祭を待ち望んでおられた方、ご参加されたことがない方にも楽しんでいただけるよう頑張りますので、楽しみにしててください。

暑さはこれからが本番ですので、体調管理には充分お気を付けください。

【理髪日】8月8日(月)・17日(水)・25日(木)
ご希望の方はお早目にお申し出下さい。
月曜日・水曜日・木曜日以外のご利用者様で理髪をご希望の方は、曜日を追加、または振り替えることも可能なので、お気軽にご連絡下さい。

